



„Abenteuer im Stadtpark“

Zu einem Outdoor-Seminar hatte das Jugendamt der Stadt in Kooperation mit dem Tages- und Pflegekern-Verein (Tupf) in den Stadtpark eingeladen. Zum Thema „Abenteuer im Stadtpark – Tageskinder entdecken spielerisch die Natur“ referierte Stefanie Müller, Forstwissen-

schaftlerin und seit 13 Jahren Tagesmutter. Etwa 20 Tagesmütter ließen sich durch Ideen für den Umgang mit Kindern in der Natur inspirieren. Insbesondere für Tageskinder im U3-Bereich erläuterte die Referentin Möglichkeiten der Motorik- und Wahrnehmungsschulung. Die

Auseinandersetzung mit der Umgebung Wald soll genutzt werden, um Persönlichkeit und soziale Kompetenz der Kleinsten zu fördern. Im Anschluss an die Veranstaltung stand ein gemeinsames Pizaessen auf dem Programm.

▪ CG/Foto: Grégoire